

Discurso de agradecimiento

En nombre del IES La Laboral de La Laguna queremos agradecer de todo corazón este reconocimiento. Es nuestro deber como educadores plantar en nuestro alumnado y en toda la comunidad educativa la semilla de la solidaridad para con aquellos que se encuentran en una difícil situación además de fomentar el activismo para la consecución de un mundo más justo, sostenible e inclusivo para todas y todas.

Quiero agradecer enormemente a los docentes implicados en este proyecto, al anterior equipo directivo por el apoyo prestado, pero, sobre, a nuestro alumnado voluntario que con ferviente entrega, trabajo y dedicación ha hecho posible ser merecedores de esta distinción.

¡Muchísimas gracias por todo!